
Tennis Club de Crèvecoeur
chez M. Sébastien GAUTHIER
6 rue de l’église 60120 CORMEILLES
06.50.44.57.74
https://tenniscrevecoeur.jimdofree.com/
tenniscrevecoeur@gmail.com

ASSEMBLEE GENERALE
VENDREDI 17 NOVEMBRE 2023

Le quorum n’a pas besoin d’être respecté pour cette AG: une première AG avait dûe être
annulée faute de quorum su�sant pour siéger.

La séance démarre à 18h30.

L’ensemble des documents présentés lors de l’AG sont portés en annexe de ce compte-rendu.

BilanMoral 2022/2023
M. Gauthier - Président présente le bilan moral (les contenus plus détaillés sont présentés
dans un diaporama en pièce jointe).

Les e�ectifs (diapo 2) : Forte augmentation comparée aux saisons précédentes. 131
adhérents pour 68 jeunes.

L’académie de tennis (diapo 3) : La forte augmentation de personnes prenant des cours se
retrouve surtout chez les jeunes (triplement). Le tennis santé reste une activité
auto-financée.

Les moniteurs (diapo 4) : Thomas Lecoutre a demandé à réduire sa participation au club. Il
anime toute la journée du lundi, dont le tennis santé pour lequel il est habilité. Le club a
embauché en CDI Maths Ancellin, stagiaire l’an passé, ayant eu son diplôme. Il prend en
charge l’intégralité des cours jeunes, et tous les cours adultes dumardi / mercredi / samedi.
Justin Adriaen a également été embauché pour passer son diplôme d’assistant-moniteur. Il
sera tutoré par M. Ancellin.

Le baby tennis (diapo 5) : Le club est heureux d’avoir ouvert une section de baby tennis le
samedi matin (à partir de 3 ans).

Le tennis santé (diapo 6) : Le dispositif a fonctionné l’an passé en étant auto-financé grâce
aux di�érentes subventions.

Les fuites du terrain couvert (diapo 7) : Le club se retrouve en di�culté à chaque problème
d'inondations (fuites du toit) et de remontées du sol. Le club remercie les moniteurs pour
leurs flexibilités.

https://tenniscrevecoeur.jimdofree.com/
mailto:tenniscrevecoeur@gmail.com


L’éclairage du terrain numéro 1 (diapo 8) : Un des projets de la nouvelle équipe a vu le jour :
l’éclairage du terrain numéro 1 en accès libre. Un projet soutenu par le crédit agricole à
70%, la FFT à 20%, le reste étant à charge du club.

Les lignes extérieures (diapo 9) : deux équipes sur 2 journées di�érentes ont repeint les
lignes des terrains extérieurs. Le club les remercie.

L’investissement (diapo 10) : La nouvelle équipe a souhaité dès septembre doter en
matériel pédagogique les moniteurs : balles / cônes / trolley / ramasses-balles / Filets de
mini-tennis. L’e�ort financier a été important dans le budget.
Une équipe de bénévoles a également réaménagé la réserve pour être plus e�ciente.

Les partenaires (diapo 11) : Des partenaires sont apparus pour soutenir le club :
- La maison Dugrosprez, avec l’achat de scorers, bancs.
- Head et Decathlon comme partenaires pour notamment le matériel pédagogique.

Des contrats ont été signés pour que les moniteurs bénéficient de matériel gratuit.
- Decathlon Amiens a mis en place un système de cagnottage : à chacun de vos achats,

une partie est transformée en cagnotte pour le club (voir le site pour configurer
votre carte de fidélité)

Les animations (diapo 13) : Plusieurs dates ont émaillées notre calendrier :
- janvier : multiCOLOR Party avec remise de diplôme des couleurs de niveau GALAXY

Tennis.
- Animation de Pâques avec recherche de chocolats
- Un stage de vacances pendant les vacances de Pâques.
- Une très grosse fête de fin d’année avec notamment la remise des médailles

o�cielles de la FFT - Galaxy Tennis, une première pour le club. Cette fête de fin
d’année a été suivie d’un barbecue sur le nouveau terrain éclairé !

Les tournois organisés cette année :
TMC Dames avec 14 participantes
Tournoi interne Dames / Hommes avec 32 participants
Le retour du tournoi Open avec 97 participants : de nombreuxmembres du club ont tenu
des permanences, condition sine qua non pour l’organisation de ce tournoi.

Les championnats :
> Championnat Jeunes

> 1 Seule équipe 13/14 ans qui débutait dans le circuit.
> Championnat Adultes Hiver :

> Equipe 1 : 1V3D donc descente en div3 Oise l’an prochain
> Equipe 2 : 2V/3D donc maintien en div5 Oise
> Equipe +45 ans hommes : 1V/4D
> Equipe dames : 2V/3Dmaintien en div3 Oise

> Championnat Adultes Eté
> Equipe 1 : 4V/1D >Montée en régionale 4
> Equipe 2 : 1V/3N/1Dmaintien en div 3 Oise
> Equipe 3 : 2V/2Nmaintien en div 4 Oise

https://partnership.decathlonpro.fr/invitation/26e0c701-25e3-4020-81b8-042c7aa64591
https://partnership.decathlonpro.fr/invitation/26e0c701-25e3-4020-81b8-042c7aa64591


La communication :
La communication externe se met en place : le site internet grossit, la page
Facebook capte des adhérents (des clubs environnants également). Un compte
instagram semble bien fonctionner également.

Pour la communication interne, les groupes whatsapp fonctionnent bien pour faire
passer des informations rapides, trouver des partenaires, etc …. Des courriels sont
envoyés à partir de TEN UP, et des notifications TEN UP peuvent être envoyées
également directement sur les téléphones portables.

Vote du bilanmoral du président : Adopté à l’unanimité

Bilan Financier 2022/2023
M. Gauthier remercie Olivier Talbot pour le travail e�ectué, même si le départ en cours
d’année du trésorier a compliqué les choses. Les documents financiers sont en annexe. A noter
:

Les investissements enmatériel ont été plus importants que prévus, mais le club était
sous-doté enmatériel.

La ligne 605000 semble importante, mais correspond à la participation financière du club
dans l’éclairage du terrain.

623500 : Les prix aux joueurs ont été plus importants, grâce à la réussite de l’Open 2023.

Pour les charges, M. Gauthier rappelle que Mathis Ancellin avait le statut d’apprenti : le
coût salarial de son poste était faible (salaire ou URSSAF)

Dans les recettes :

706100 : les droits d’engagements des joueurs pour le tournoi OPEN ont boosté le budget.
Les recettes du bar (ligne 708700) en sont aussi une conséquence.

745000 : Cette ligne a été abondée notamment par la subvention de la FFT pour l’éclairage
du terrain n°1.

749000 : La ligne sponsor a été abondée par la grosse subvention du CA pour le projet
d’éclairage , et du premier sponsor du club , M. Dugrosprez à hauteur de 800 €.

En bilan : Les recettes (42 659 €) ont été supérieures aux charges (41 550 €) pour un
excédent de 1108 €.

Vote du bilan financier : Adopté à l’unanimité



Election au comité directeur
Les membres sont élus au comité directeur pour 2 ans :

Membres quittant le Comité Membres élus il y a 1 an et
ayant encore 1 an de
mandat:

Membres élus à cette AG de
novembre 2023 pour 2 ans

Démission :
Margaux Pelech
Olivier Talbot
Frédéric Caron

Elus en juin 2022 :
Sébastien Gauthier
Jean Luc Testoris
Alexia Binet
David Duhamel
Elus en octobre 2022 :
Gaëtan Erlich
Stéphane Devilleneuve
Christian Durand

Laura David
Lucas Lebel
Justin Adriaen
Lauranne Ledocq

Chacun est élu à
l’unanimité

Le nouveau comité est donc composé de 11 personnes.

L’assemblée générale est suspendue afin de procéder à l’élection des membres du bureau (élus
pour un an) entre ces 11 membres. Ont été élus à l’unanimité :

Sébastien Gauthier - Président
Stéphane Devilleneuve - Vice-Président
Lucas Lebel - Trésorier
David Duhamel - Secrétaire

Les membres du comité directeur donnent quitus au président et au trésorier pour la gestion du
compte en banque.
Il est rappelé que si besoin, il est possible d’élire des adjoints aux prochaines réunions de comité.

Reprise de l’AG :

Perspectives pour la saison dite “2024” :

Les tarifs ont peu changé. L’équipe a essayé de simplifier les tarifs, mais pense encore
simplifier davantage l’an prochain. Le plus gros changement a été un tarif croissant pour
les jeunes en fonction de l’âge (proportionnel au nombre de jeunes que l’on peut mettre sur
un terrain).

L’académie de tennis a maintenu à peu près ses e�ectifs (diapo 48) et permet donc d’avoir
un planning :

- le lundi : tennis Santé et groupes adultes par Thomas Lecoutre
- le mardi : Groupes adultes par Mathis Ancellin
- le mercredi : en journées les jeunes et Groupes adultes par Mathis Ancellin
- le vendredi soir : 1 groupe dames débutantes avec Justin Adriaen
- le samedi : des groupes jeunes, parfois en binômes Mathis / Justin.

La pyramide des âges (diapo 40) montre une répartition très hétérogène des adhérents :
- une forte proportion d’adhérents de plus de 45 ans chez les hommes.



- Chez les jeunes, c’est sur la tranche 8/10 ans que le club a le plus recruté.

Pour les infrastructures (diapo 49), monsieur l’adjoint au maire en charge des sports
intervient: Il annonce qu’en commission travaux, les travaux de la nouvelle salle ont été
votés. L’objectif est d’avoir, pour 2025 , 2 terrains couverts sous unemême structure.
L’année 2024 devra servir à trouver les co-financements pour ce projet important de plus
d’1 millions d’euros.

M. Gauthier prévient que les deux terrains extérieurs commencent à s’abîmer, avec des
fissures qui commencent à apparaître.

Le comité a prévu des projets pour cette saison :

- aménager le club house afin d’améliorer la convivialité, et ainsi augmenter les
recettes pendant les tournois et les animations (une subvention de la FFT de 50%
est possible)

- Le tennis féminin reste un axe important du club, avec de belles réussites en ce
début d’année : création d’une 2ème équipe adulte femme en championnat, création
d’une équipe jeune fille 15/18 ans.

- Mettre en place une identité de club, notamment par des tenues avec le logo du club
pour tous les membres du club.

- Amener les jeunes à la compétition. Des après-midi “Jeux et matchs” vont être
organisées, en fonction de la météo, les samedis après-midis.

- Maintenir l’activité du club jusqu’aux travaux.

- Le club est également en déficit d’arbitres, à tous les niveaux.

Les dates prévues des animations / compétitions et tournois sont présentées. Les
nouveautés :

- engagement de nouvelles équipes en championnat d’hiver : dames et +45 ans.
- engagement de nouvelles équipes en championnat de printemps : NC à 30/5
- le tournoi interne pendant l’hiver.
- un stage pour les jeunes par nos moniteurs aux vacances de Pâques.
- un tournoi interne pour nos jeunes les 28&29 avril
- l’organisation éventuelle d’un tournoi Open fin août.

Budget Prévisionnel 2023/2024 dite “saison 2024”
(diapo52)

Le budget prévisionnel présenté (en annexe) est très di�érent, encore, de celui de l’année
passée : Mathis Ancellin, apprenti l’an passé, devient maintenant moniteur en CDI. Le
budget alloué aux salaires est donc revu fortement à la hausse.



M. Gauthier annonce une très bonne nouvelle : le club a décroché une grosse subvention (3
x 6000 € en 3 ans) de l’ANS pour aider le club dans le cadre de la création du poste de
Mathis Ancellin.

Le club retrouve également la subvention annuelle de fonctionnement de 1500 € de l’ANS,
qui n’avait pas été demandée l’an passé.

Dans les produits, afin de présenter un budget équilibré, le comité a donc fait des
projections sur une meilleure participation sur les tournois, donc sur la buvette.

Si le projet de réaménagement du club house prend forme,il faudra en comité réfléchir à
sonmontage financier sur les fonds de réserve du club, complété par la subvention fédérale.

Vote du budget prévisionnel : Adopté à l’unanimité

La séance est close à 20h40.

Le secrétaire,
David DUHAMEL

Le Président,
Sébastien GAUTHIER
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Bilan moral 2023 > l’école de tennis

3
Assemblée Générale 2023 



Bilan moral 2023 > les moniteurs

4
Assemblée Générale 2023 

Thomas LECOUTRE
Moniteur DE

Les lundis et mercredis

Mathis ANCELLIN
Moniteur DE Stagiaire

En binôme avec Thomas 
ou en autonomie

Validation du diplôme de 
DE 



Bilan moral 2023 > Baby Tennis

5
Assemblée Générale 2023 

Ouverture du BABY 
TENNIS le samedi matin



Bilan 2023 > le tennis santé Assemblée Générale 
2023

11 participants
Partenariat avec l’EPAHD de Crevecoeur
les lundis après-midis
par Thomas moniteur habilité

6



Bilan moral 2023 > l’école de tennis

7
Assemblée Générale 2023 

Annulations à cause de la pluie / infiltrations : 

> Retrouver des dates
> Moniteurs flexibles
> Accrochage avec les parents
> 32 semaines de cours dans l’année



Bilan 2023 > les infrastructures Assemblée Générale 
2023

8

Projet phare de la saison : 

L’éclairage du terrain extérieur 
numéro 1

70% Credit Agricole
20% FFT
10% TCC



Bilan 2023 > les infrastructures Assemblée Générale 
2023
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Remise à neuf des lignes sur 
les terrains extérieurs

2 jours de travail à 5-6 
bénévoles



Bilan 2023 > l’investissement Assemblée Générale 
2023
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Investissement 
dans le matériel 
(poteaux et filets) 
pour gymnase 
VINTAGE



Bilan 2023 > les partenariats Assemblée Générale 
2023
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1er sponsor du club !

Partenariat Magasin

20% des salaires
50% du matériel 
pédagogique



Bilan 2023 > les partenariats Assemblée Générale 
2023
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Système de 
cagnottage

Commande de 
matériel Head



Bilan 2023 > les animations jeunes Assemblée Générale 
2023 
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Bilan 2023 > les animations adultes Assemblée Générale 
2023 
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Bilan 2023 > les tournois Assemblée Générale 
2023 

Pâques : Tournoi Jeunes étape du GALAXY TOUR Rouge et Orange : 14 participants

15



Bilan 2023 > les tournois Assemblée Générale 
2023 

> TMC Femmes avec 14 participantes
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Bilan 2023 > le tournoi interne Assemblée Générale 
2023

32 inscrits / 70 matchs
Vainqueurs
Alexia BINET
Damien NIVELLE
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Bilan 2023 > le tournoi OPEN Assemblée Générale 
2023 

Retour du tournoi après de nombreuses 
années d’absences

97 participants

Tournoi Dames / Hommes / Double Mixte

Vainqueur Dames : 
Romane ROGER - Breteuil

Vainqueur Hommes : 
Mathis Ancellin - Viry Noureuil

Vainqueur Double Mixte : 
Alexia Binet & Sebastien Gauthier

A retenir : Le terrain éclairé / La buvette / 
L’ambiance
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Bilan 2023 > les championnats Assemblée Générale 
2023 
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Unique équipe jeunes : 
les 13/14 ans en 
championnat 
départemental.



Bilan 2023 > Championnat
ADULTES HIVER

Assemblée Générale 
2023

Hommes Dames

Oise - Division 1

Oise - Division 2 Equipe 1 - 1V/4D
Descente en D3

Oise - Division 3 Equipe 1 - 2V/3D

Oise - Division 4

Oise - Division 5 Equipe 2 - 2V/3D

20

Equipe +45 ans

Div1 1V/4D



Bilan 2023 > Championnat
ADULTES ETE

Assemblée Générale 
2023

Hommes Dames

Oise - DQCR Equipe 1 - 1er sur 6
4V1D        Montée en régionale 3

Oise - Division 1 Equipe 1 - 5ème sur 6
1V/4D

Oise - Division 2

Oise - Division 3 Equipe 2 - 3ème sur 6
1V/1D/3N

Oise - Division 4 Equipe 3 - 2ème sur 5
2V/2N (invaincu)
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Bilan 2023 > Championnat
ADULTES ETE > Equipe 1

Assemblée Générale 
2023
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Bilan 2023 > Championnat
ADULTES ETE > Equipe 1 > 
Demi-Finale

Assemblée Générale 
2023

23



Bilan 2023 > 
Championnat
ADULTES ETE

Assemblée Générale 
2023

24

EQUIPE 1

GAGNANT DE LA DIVISION OISE 
DQCR

MONTEE EN REGIONALE



Bilan 2023 > Championnat
ADULTES ETE

Assemblée Générale 
2023

25

EQUIPE 1 - DAMES



Bilan 2023 > la communication Assemblée Générale 202
2023
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le bilan 
financier : 
les charges

Assemblée Générale 
2023 
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le bilan 
financier : 
les charges

Assemblée Générale 
2023 

28



Assemblée Générale 
2023 
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le bilan 
financier : 
les recettes

Assemblée Générale 
2023
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le bilan 
financier 
: 
les 
recettes

Assemblée Générale 
2023
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le bilan 
financier : 
les recettes

Assemblée Générale 
2023
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le bilan financier : 
le bilan

Assemblée Générale 
2023Charges 2023 Recettes 2023

41550.24 € 42659.17 €

Bilan
+ 1108.93 €

Trésorerie au 01/09/2022 17184.38 €

dont compte courant 6843,27 €

dont livret Association 10241,11 €

dont parts Sociétaire 100 €
33

A savoir sur le bilan : 

1544 € de rattrapage d’URSAAF 2020

1000 € d’investissement dans l’éclairage

3664 € d’investissement exceptionnel dans lignes / 

aménagement du club house

manque 1500 € de subvention ANS



Election au comité directeur Assemblée Générale 
2023
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Election au comité directeur Assemblée Générale 
2023

35

Membres quittant le Comité Membres élus il y a 1 an et ayant 
encore 1 an de mandat: 

Membres élus à cette AG de 
octobre 2023

Démission : 

Margaux Pelech

Olivier Talbot

Frédéric Caron

Elus en juin 2022 :
Sébastien Gauthier
Jean Luc Testoris
Alexia Binet
David Duhamel 

Elus en octobre 2022 : 
Gaëtan Erlich
Stéphane Devilleneuve Christian 
Durand



Election au bureau Assemblée Générale 
2022 

Bureau Actuel

Sébastien GAUTHIER Président

Stéphane DEVILLENEUVE Vice-Président

Olivier TALBOT Trésorier

Margaux PELECH Secrétaire
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Perpectives 2024 > les tarifs Assemblée Générale 
2023 
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Perpectives 2024 > les effectifs Assemblée Générale 
2023
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Perpectives 2024 > les effectifs Assemblée Générale 
2023
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Perpectives 2024 > les effectifs Assemblée Générale 
2023

40



Perpectives 2024 > les effectifs Assemblée Générale 
2023
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Perpectives 2024 > les effectifs Assemblée Générale 
2023
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Perpectives 2024 > les effectifs Assemblée Générale 
2023
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Perpectives 2024 > les compétiteurs Assemblée Générale 
2023
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Perpectives 2024 > les compétiteurs Assemblée Générale 
2023
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Perpectives 2024 > l’utilisation des terrainsAssemblée Générale 
2023
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Perpectives 2024 > l’utilisation des terrainsAssemblée Générale 
2023
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Perpectives 2023 > l’école de tennis Assemblée Générale 2023 
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Perpectives 2024 > les infrastructures Assemblée Générale 
2022 

Club House Moderne et opérationnel Aménager un espace de convivialité.
Aménager un espace de travail / de réunion
Améliorer le local de stockage

Terrain n°1 Résine très très usée mais 
jouable
Les lignes refaites ont permis de 
donner un coup de jeune. 
Des fissures commencent à 
apparaître

Projet de “régénérer par un resurfaçage. Devis déposés 
en mairie

Terrain n°2 Résine très usée mais jouable
Les lignes refaites ont permis de 
donner un coup de jeune

Projet de “régénérer par un resurfaçage. Devis déposés 
en mairie.

Terrain n°3 
(couvert)

Résine correcte.

Fuite d’eau lors des pluies

Devis 15480 € pour resurfacer 

2 terrains
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Perpectives 2024 > les objectifs Assemblée Générale 
2023

Après-midi Jeux et 
matchs

Samedi après-midi

Développer le 
Tennis Féminin

Création Equipe 13/16 ans filles
Création 2ème équipe Dames

Créer une identité de 
club

Mettre en place des tenues 
avec logo et couleur Head

Sponsors à trouver pour les 
équipes

Développer la 
convivialité

Avec aménagement du club 
house

Amener des revenus 
supplémentaires

Fidéliser Faire jouer en loisir
Amener les jeunes à la 
compétition

Organiser une sortie à Roland 
Garros

Se professionnaliser Formation d'assistants 
moniteurs
de Juges - arbitres
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Perpectives 2024 > les dates Assemblée Générale 
2023 

octobre à décembre Championnats adultes 2 équipes seniors Hommes 2 équipes seniors Dames (+1)  2 équipes 
seniors Hommes +35 ans (+1)

23 décembre Fête de Noel

mi-décembre au 16 mars Tournoi Interne Hommes et Dames

mi-janvier Multicolor Party et Voeux ? 

25 février au 31 mars Championnat de printemps NC à 30/5 Nouvelle équipe à créer ? 

16 mars 2024 Finales du tournoi Interne et Tartiflette

Vac Pâques Stage jeunes / des mamans par Mathis

Vac Pâques Tournoi interne jeunes

19 mai Tournoi régional galaxy 8/10 Ans

15 juin 2024 Barbecue de fin d’année

29 juin 2024 TMC Femmes

13 juillet 2024 TMC Hommes

Fin août / Début 
septembre

Tournoi Open Hommes / Dames problème de Juge Arbitre niveau 2
Disponibilité de la salle couverte ? 51



Perpectives 2024 > le budget prévisionnel Assemblée Générale 
2023 

52


